
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

             ４月の頃に比べ、お弁当を見ると、皆がどんどんレベルアップしてい

る様子が、よくわかります。新メニューへの挑戦している人や、２品以

上作る人などが少しずつ増えています。 

感想の中には、「火加減や焼き具合が難しかった」「栄養バランスと彩りを工夫した」「材料を細か

く切るのが大変だった」「同じ色が隣同士にならないようにした」「卵を割るのを失敗してしまったの

で、次回は綺麗に割りたい」「次は全て自分で作りたい」などがありました。 

令和２年９月１８日 小笠原中学校 

Ｎｏ．５ 保健室 野田 さくら 

 ２学期最初のお弁当の日でした。３日(木)の食育講話では、講師に小笠原保健所の栄養士の花川さんをお迎えし、普

段の食育講話とはまた違う、専門的なお話を伺うことができました。一日に摂らなければいけない生野菜の量は、３５

０ｇです。実際の量を写真で見てみると、びっくりしてしまう量でした。 

また、今年の島全体の栄養についての取組テーマは「野菜」です。小笠原村は野菜が比較的手に入りづらく、摂取し

づらい環境ですが、野菜は栄養バランスを整えるのに欠かせないものです。意識的に摂っていきたいですね。 

お弁当にも積極的に入れていき、栄養バランスと彩りアップを目指しましょう！  

 

５回目となりました。今回は生徒保健委員会主催、「先生たちもお弁当日記を書いてみよう！」を開催！

各学年の写真とともに、紹介していきます。 

～１年生～ 

 Teacher’s  OBENTO♪ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

             ほとんどの人がよく取り組めている２年生。自分のお気に入りのメニュ

ーがすっかり定着している様子もあります。別のメニューにチャレンジす

る人もいれば、一つの定番メニューを極める人もいて、自分らしく取り組 

めているのがとても良いと思います。無理のない範囲でレベルアップしていきましょう。 

感想では、「目玉焼きの黄身がすぐ固まるので大変だった」「みじん切りが上手くなった」「玉子焼

きが上手くいった」「前日に準備をしたので楽に作ることができた」「炒めるのが楽しかった」「ねぎ

を切るのが大変だった」などがありました。 

 

～２年生～ 

 Teacher’s  OBENTO♪ 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

うっかり忘れてしまった人もいましたが、よく取り組めていました。３年

生は他学年に比べて、主食に麺や、パンを使ったお弁当を作る人が毎回多い 

です。１品物でもそれぞれ工夫がされており、さすが３年生だなぁと思いました。 

感想には、「野菜を同じ大きさに切れた」「パンの１０枚切りと８枚切りなど色々使ってみた」「メニ

ューを決めるのが遅かったので材料が無くて大変だった」「短時間でできるように順番を工夫した」「鉄

板で焦げないようにするのが大変だった」などのコメントがありました。 

～３年生～ 

次回のお弁当の日は、 

１０月１日(木)です！ 
       入港日：９月２６日(土) 


